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FDP-Fraktion
( Antrag Nr. 15-1920/2018 )

Eingereicht am 21.08.2018 um 08:51 Uhr.

Änderungsantrag zu DS 1801/2018 Ersatzneubau der Geh- und Radwegbrücke 
Hardenbergstraße

Antrag

Der Stadtbezirksrat Mitte fordert die Verwaltung auf zu prüfen, ob es möglich ist, beim 
Brückenneubau die senkrechten Geländerstäbe in Holz auszufertigen. Wenn dies möglich 
ist, ist es entsprechend umzusetzen. 

Begründung

Aufgrund der naturnahen Lage der Brücke ist es wünschenswert, wenn die bisherige 
Anmutung in ihrem Kern erhalten bleiben könnte, so dass sie sich in die umgebende 
Landschaft optimal einpasst. 
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